



# DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Debido a los estragos que provocó el Huracán Otis en Guerrero, particularmente en Acapulco, Claudia Sheinbaum decidió suspender su gira por el país que tenía planeada este fin de semana.

En redes sociales, informó que "como ya saben, suspendimos la gira de encuentros con militancia en solidaridad con las y los afectados por el Huracán Otis y vamos de regreso a la Ciudad de México. Son lamentables los estragos que causó este fenómeno en Acapulco, Guerrero. Nuevamente extendemos nuestra solidaridad con todas y todos los afectados, principalmente con quienes perdieron algún ser querido. No están solos. El Gobierno de México está atendiendo y el presidente anunció que hay recursos ilimitados para asistir a la población. A nosotros, en todo México, nos toca organizarnos para apoyar. El pueblo de México, en cada rincón de nuestro territorio es solidario y generoso. Hice un llamado a todo mi equipo a realizar acopio y que podamos entregarlo más tarde".

## XÓCHITL PIDE APOYO PARA GUERRERO

En un breve mensaje en sus redes sociales, Xóchitl Gálvez pidió solidaridad para los damnificados de Guerrero: "Es el momento de solidarizarnos como pueblo

mexicano con Guerrero. Cualquier granito de arena suma. Adiós a las divisiones. Hoy, #TodosSomosGuerrero".

También reconoció a los legisladores de otros partidos que apoyaron su propuesta de crear un fondo para la entidad devastada por el huracán Otis: "Siempre reconoceré la valentía de quienes defienden lo correcto. Gracias @MaluMicher, @rojasdiazduran, @SenGriceldaVal, @SenSergioPerez y Rafael Espino por votar a favor de crear un fondo para ayudar a Guerrero".

Dicha propuesta también la comentó en sus redes sociales, "Propuse la creación de un fondo para la reconstrucción y reactivación de #Guerrero ante la incapacidad del gobierno".

## SIGUEN LAS RENUNCIAS

La elección de candidatos sigue provocando salidas de militantes en los partidos políticos. En Morelos, la senadora Lucía Meza anunció su salida de Morena para buscar ser candidata a la gubernatura de dicha entidad por el Frente Amplio, en medio de acusaciones de que había sido marginada de la encuesta que hará dicho partido para definir a su representante en la elección estatal del año entrante.

Esta renuncia siguió a la de la senadora morenista Cecilia Sánchez, quien pasó al PRI, además de que circuló en medios y redes sociales el momento en la Cámara de Senadores en



que Malu Micher, quien representó a Marcelo Ebrard en el proceso interno de Morena para elegir a su candidato presidencial, se hizo de palabras con otras legisladoras y anunció su renuncia al partido. Por lo pronto, el Senado re-

anudará actividades el 7 de septiembre, por lo que sus integrantes podrán discutir internamente el resultado de las encuestas que definirán a los candidatos a gobernadores de Morena que se darán a conocer el próximo lunes.



Foto: X @alitomorenoc